
第２４回放送番組審議会議事録

１．開催年月日 平成２６年５月２０日 １９時００分開始

２．開催場所 鹿児島市山之口町

３．委員の出席

委員総数 ８名

委員出席 ６名

出席委員の氏名 井手聰委員長 加藤俊文委員 堀嘉郎委員

吉見満雄委員 下吉秀知委員 中間隆志委員

放送事業者側出席者 中崎宗治代表取締役社長 中崎啓文局長 濱田英作

４．議題

番組『More United !』に関する意見交換

５．議事の概要

番組『More United !』について意見交換を行った。

６．審議内容

はじめに当該番組の企画概要を説明し、過日放送分の内容を委員に視聴していただいた。

その後それぞれ意見を述べていただいた。

委員からの意見

１．番組の題材である、サッカーに関する専門用語が多いという感じを受ける。

２．試合会場の雰囲気を再現するような、効果音などが入っているといいと思う。

３．話すテンポ等も少し単調になっていると感じる。

４．クラブを応援するファンやサポーターは全ての方がサッカー好きということではな

いはず。様々な目線、切り口の多さを持ったほうが良いと感じる。

放送事業者からの説明

１．放送回数を重ねる中で、ある程度説明のついた用語に関しては、解説をつけずに進

める事がある。サッカー独特の表現があるので、そういう言い回しについては別の

言葉に置き換えて表現するなどの方法をとってる。さらにおおよそ隔週ペースであ

まりサッカーに詳しくない方にも番組に参加していただき、分かりにくい表現など

は出来るだけ無くすように心がけている。

２．効果音に関しては、クラブのサポーターの方が実際にスタジアムで歌っているとこ



ろの音声を使用して、よりスタジアムに近い雰囲気を再現する様に準備している。

３．抑揚などに気をつけてさらに聞きやすくなるようにしていく。

４．ファンやサポーターの、クラブを応援する動機が多様だというのは実感するところ

である。今後も引続きさらなる配慮をしていく。

７．その他連絡事項

次回番組審議会を平成２６年６月１７日（火）１８：３０より、ＦＭぎんが会議室にて開催

する事を確認した。

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表

① 自社放送：平成２６年６月２５日午前９時からの音楽番組の前半に特番で放送

② 書面の備置き：平成２６年６月２５日から、当該事項を記載した書面(議事録)を事務所へ

備置き

以上 議事録作成 濱田 英作


